



明王台だより

福山市立明王台小学校
2025年（令和7年）
6月6日

みんなで楽しんだ 明王台学区合同運動会！

6月1日の明王台学区合同運動会は、晴天に恵まれ絶好の運動会日和になりました。開会式前には、「ドキドキするなあ。」と言っていた1年生も応援合戦で大きな声を出し、表現「やってみよう！」のダンスでは、笑顔で堂々と踊っていました。中学年の「ソーラン節」では、児童テントからも大きな掛け声が出て、児童会の運動会テーマ「一致団結～楽しめる運動会～」の通り、一体となった力強い姿を見ていただくことができました。高学年のフラッグダンスは、練習の成果を発揮したダンスと美しい隊形移動でアンコールもあり、終わった後のやりきった表情が印象的でした。

午後の学区民運動会では、友達や家族、地域の方といろいろな競技を楽しむ姿をたくさん見られました。

保護者の皆様、地域の皆様、最後まで温かいご声援ありがとうございました。また、運動会までの準備等へのご協力に感謝申し上げます。



白組の応援



赤組の応援



かごをねらってどんどん
投げます！

低学年 団体競技「ダンシング☆玉入れ」



表現「やってみよう！」



ペアで協力してボールを
運んで走ります。

中学年 団体競技「とんがりコーン」



力強く どっこいしょ！

表現「元気いっぱい力を合わせて どっこいしょ！」



高学年 徒競走「全力疾走」



表現「HIGH HOPES」